

Témoignages de consommateurs

## Mauvaise expérience à la weed

Par [Profil supprimé](#) Posté le 4/01/2018 à 18:22

Il y a quelque mois j'ai fumé un join avec des amis. C'était un après-midi, après les cours. Le shit que j'avais fumé venait d'Amsterdam, donc je vous laisse imaginer à quel point il est fort. Juste après avoir fumé, j'ai décidé de rentrer chez moi et j'ai pris les transports. J'ai fait un bad trip plutôt traumatisant dans le métro (hallucinations, tachycardie, crise de parano...) et j'ai réussi à me contrôler, ça n'a pas duré trop longtemps. Sauf que j'ai eu du mal à m'en remettre et au lieu de faire une pause, j'ai continué à fumer jusqu'au jour où j'ai fait un autre bad. Maintenant je ne fume plus (qu'à l'occasion), mais le shit m'a rendu parano. J'ai du mal à oublier ces mauvaises expériences et à tourner la page.